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１ 日 元旦 学校閉鎖期間

11月17日、今年度の起業体験 ２ 月
プロジェクト報告会を実施しま ３ 火
した。この日は、模擬会社の活 ４ 水
動にご協力いただいたアドバイ ５ 木
ザーの方８名と、学校運営協議 ６ 金 鹿角中学校スキー大会 アルペン・クロカン
会委員の方７名に参加していた ７ 土 鹿角中学校スキー大会 クロカン
だきました。 ８ 日
２年目となった「起業体験プ ９ 月 成人の日

ロジェクト」は、昨年度の反省 10 火
をもとに、コロナ禍でもできる 11 水
ことを考え、活動の幅を広げ内 12 木
容を検討してきました。まだま 13 金 県中学校スキー大会 アルペン・クロカン
だ様々な制限に左右されたこと 14 土 県中学校スキー大会 アルペン・クロカン
もありましたが、各会社で試行 15 日 県中学校スキー大会 クロカン・ジャンプ
錯誤しながら取り組んだ半年間 16 月 ３学期始業式 部活動休止日
でした。 17 火
事業報告では、会社ごとに、 18 水 部活動あり M.C.Day

これまでの活動を５００点満点 19 木
で自己評価したものを紹介し、 20 金 英語検定
その根拠となった成果と課題に 21 土 アンサンブルコンテスト県大会
ついて説明しました。アドバイ 22 日
ザーの皆さまからは、活動内容 23 月
の先見性や持続可能性について 24 火 校内授業研究会 部活動休止日
評価いただいたり、明らかにな 25 水 部活動あり
った課題について、今後の改善への期待が話されたりしまし 26 木 ２年スキー教室
た。心温まる激励の言葉や的を射た指摘に、実際の職業人の 27 金 １年スキー教室 学校集金口座振替日
方々の思いの深さを知ることができました。鹿角の良さは「人 28 土
の良さ」と言われてます。今後とも多くの方々との関わりを 29 日
大切にしていきたいと思います。 30 月

31 火
【２月の主な予定】

１日 専門委員会
６日 声かけ運動

11月25日３年生、28日２年生、12月1日１年生がそれぞれ １０日 漢字検定
球技大会を行いました。体育委員会が実行委員となり、学年 第３回定期テスト
ごとに種目やルールを定め、大会運営について話合いを重ね
て本番に向かいました。種目は体育で取り組んでいるバレーボールの他、学年によってはドッジボール
の新種目を加えました。合唱コンクール以来の学級対抗ということで、どの学年も、昼休みを使って練
習に励みました。１年生は、サービスラインからサーブを打つことに果敢に挑戦し、身体いっぱいでボ
ールに食らいついていく姿がありました。試合進行のアナウンスも上手に行われていました。２年生
は、声を掛け合い、チームのメンバーがより多くボールに触れるチャンスをつくろうとチームワークを
心がけていました。最上級生である３年生は、ミスをカバーして得点につ
なげたり、チームの雰囲気を常に盛り上げるよう応援を工夫したりと、最
後の球技大会を心の底から楽しんでいました。運動の得意な人も苦手な人
も、自分の役割を果たし、チームに貢献するために自分と向き合い視野を
広げることができた球技大会となりました。次の「百人一首かるた大会」
に向けて、学級対抗は続きます。一つ一つの行事を終えるたびに成長する
生徒の姿は頼もしい限りです。
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古くから花輪地区で盛んに取り組まれている「百人一首かるた」に全校で取り組んでいます。初めて競
技かるたに触れる生徒が多い１年生は、「花輪かるた会」の皆さんに、百人一首かるたの歴史や、競技かる
たの作法などを教えていただき、練習に励んでいます。昨年までは、感染症対策もあって学年ごとに開催
していましたが、今年は全校対決です。各学級３チーム編成とし、その中の２チームが他学年と対決しま
す。全校で一番取り札の多い学級には「花輪かるた会」様より寄贈いただいたトロフィーが贈られること
となります。校内では、学級ごとに練習に取り組むほか、他学年との練習試合を組むなど、本気で向かう
生徒の姿があります。毎日朝から、和歌を読む声が響く学校は気持ちの良いものです。朝のピンと張った
空気の中、窓からそそぐ朝日に照らされ真剣に向かう生徒の目。さあ、決戦は間近です。

12月９日、令和５年度 12月17日に行われた「アンサンブルコンテ
入学生を対象とした「入 スト北鹿大会」では、「金管７重奏」と「打
学説明会」が行われまし 楽器４重奏」の２チームが金賞を受賞し、県
た。来校した６年生は、 大会に駒を進めることとなりました。秋田県
体験授業と生徒会事務局 大会は令和５年１月21日に行
による学校説明に参加し われます。県大会でも、心を
ました。体験授業に元気に参加し、説明会では学 合わせて花中サウンドを響か
校行事や部活動の紹介を熱心に聞いていました。 せてきます。応援よろしくお
同日開催された保護者向けの「家庭教育講座」（鹿 願いします。
角市教育委員会生涯学習課主催）には、多くの保
護者の方々が参加しました。来年度の入学を楽し
みにしています。

清掃を頑張っている皆さんに使
ってほしいと、下堰向婦人会様よ

11月25日に３年生を対象に「租税教室」 り、雑巾の寄付がありました。丁
がありました。鹿角市役所税務課から４ 寧に一針一針縫い込まれた丈夫な
名の講師がお越しになり、「租税」の意 雑巾をたくさんいただきました。
義、種類やそれぞれの特徴について講話 大切に使わせ
をいただきました。３年生は、将来の納 ていただきま
税者として、出された課題に対して自分の考えを す。ありがと
もったり、友達と意見交換したりと意欲的に参加し うございまし
ていました。１億円の札束はずっしりと重く、お金 た。
の重みをいろいろな意味で実感しました。

「茜染め体験」が始まりました。現在、 11月５日、秋田魁新報本社ビル
鹿角紫根染・茜染研究会の方々から「絞り」 で県大会が行われ、社長連合代表
を教えていただいています。年明けには「染 が発表した「人財育成で持続可能
め」の工程に入ります。自分でデザインを なふるさとづくりを」が、審査員
考え絞りを施した布が、どのように染め上 特別賞をいただきました。総合的
がるか楽しみです。千 な学習の時間で「鹿角を元気に」
年の伝統をもつ工芸が を共通目標として、地域の活性化
自分たちの手でよみが を図ろうと取り組んできた生徒の思いと、連携企業であ
えるという、受け継が る株式会社タカヤさんの「ふるさとがふるさとでありつ
れることの素晴らしさ づけるために」という願いが相まって、強いメッセージ
を学んでいます。 となって届いた結果の受賞でした。審査員特別賞は、２

年連続の受賞となりました。

「秋田県児童生徒美術展」秋田市文化創造館・1月5～9日（10：00～17：00 最終日～14：00）
本校からは、次の皆さんの作品が展示されます。
1年生「回転版画」 石木田笑瑠さん 工藤千鶴さん 2年生「和菓子コレクション」（阿部優那さん・栗山
徹平さん・佐藤研斗さん・藤田姫花さん） 3年生「自画像」 柳澤蓮さん 黒澤昂空さん


